
Thomas Grethlein (Ex-Aufsichtsratsvorsitzender)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 1. Oktober 2014, 12:09

Er hat mir von allen Kandidaten den eloquentesten Eindruck hinterlassen.

Bin gespannt ob er sich wie vorgestellt in den Verein anbringen kann.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 6. Oktober 2014, 22:10

Glückwunsch zum Vorsitz.

Beitrag von „hacklberry“ vom 6. Oktober 2014, 23:19

Er ist jedenfalls der, der hier am wenigsten Interesse hervorruft. Was ja nicht das schlechteste
sein muss 

Beitrag von „HansDampfiaG“ vom 7. Oktober 2014, 06:32

Sehr gute Wahl zum Vorsitzenden!
Meinen Glückwunsch!

Beitrag von „Menne“ vom 7. Oktober 2014, 07:14

glückwunsch, jetzt gehts aufwärts
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Beitrag von „kaiserburg“ vom 7. Oktober 2014, 07:46

Zitat von Menne 

glückwunsch, jetzt gehts aufwärts

ernst gemeinte Frage hierzu. Womit begründest du deine Zuversicht ?

Beitrag von „emilou“ vom 7. Oktober 2014, 08:21

Zitat von Plerchi 

Er hat mir von allen Kandidaten den eloquentesten Eindruck hinterlassen.

Bin gespannt ob er sich wie vorgestellt in den Verein anbringen kann.

Da stimm ich dir zu.
Würd auch gern Mäuschen sein bei den AR-Sitzungen um zu erleben, ob er sie so führt wie laut
homepage cbs-consulting: mit Erlebnisfaktor für alle Teilnehmer 

Übrigens bieten die ein interessantes Thema an:
Tatort Gehirn – Auf den Spuren des Verbrechens. Bin ich für mein Handeln verantwortlich?

Beitrag von „helmutje“ vom 7. Oktober 2014, 08:22

Glückwunsch zur Wahl, alles Gute für die Zukunft.
Zum Thema "Streitkultur verbessern" : Wenn es gelingt, dann heisst es zukünftig also "Sie
Bierdimpfl !" statt "Du Bierdimpfl !"...
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Wenn uns das über die inoffizielle Fussballkniggewertung in die erste Liga zurückbeamt : gerne.

Beitrag von „SHABBA RANKS“ vom 7. Oktober 2014, 08:22

Passt! Guter Mann. Er hat's drauf!

Viel Erfolg.

Beitrag von „Remember68“ vom 7. Oktober 2014, 08:29

herzlichen Glückwunsch...

bei mir kommt bei einstimmigen Wahlen nur immer die Frage auf: Hat er so überzeugt oder
wollte es einfach kein anderer machen?

Beitrag von „rheinfire“ vom 7. Oktober 2014, 08:36

Zitat von kaiserburg 

ernst gemeinte Frage hierzu. Womit begründest du deine Zuversicht ?

Er ist immerhin der am wenigsten profilierte AR (somit war seine Wahl nur folgerichtig) und mit
Peisl hat er auch noch einen UNverdächtigen Stellvertreter. Damit kann jetzt der Herr
Spottdirektor erst so richtig zum Höhenflug ansetzen.
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Beitrag von „kaiserburg“ vom 7. Oktober 2014, 12:02

Zitat von rheinfire 

Er ist immerhin der am wenigsten profilierte AR (somit war seine Wahl nur folgerichtig)
und mit Peisl hat er auch noch einen UNverdächtigen Stellvertreter. Damit kann jetzt
der Herr Spottdirektor erst so richtig zum Höhenflug ansetzen.

...der Hinweis auf den Stellvertreter bringe ich genauso in Verbindung mit unserem
Sportdirektor. Ob dies nun gut oder schlecht ist oder besser gesagt für den Verein eher
förderlich ist, möchte ich einmal komplett offen lassen 

Beitrag von „Zaphod“ vom 7. Oktober 2014, 12:09

wohl tatsaechlich die beste Wahl unter den vorhandenen Moeglichkeiten

Beitrag von „SHABBA RANKS“ vom 7. Oktober 2014, 13:25

Zitat von rheinfire 

Er ist immerhin der am wenigsten profilierte AR (somit war seine Wahl nur folgerichtig)
und mit Peisl hat er auch noch einen UNverdächtigen Stellvertreter. Damit kann jetzt
der Herr Spottdirektor erst so richtig zum Höhenflug ansetzen.

Würde mich erst einmal über Dr. Grethlein informieren bevor du so einen Schmarn schreibst.
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Beitrag von „rheinfire“ vom 7. Oktober 2014, 13:55

Zitat von SHABBA RANKS 

Würde mich erst einmal über Dr. Grethlein informieren bevor du so einen Schmarn
schreibst.

Dein Herr Grethlein leitet nach eigenen Angaben ein kleines Start-up-Unternehmen und ist
Aufsichtsrat einer kleinen AG. Bislang war er nicht im AR vertreten. Koch und Schmitt sind per
se durch ihre jahrelange Tätigkeit im AR bekannt.Wenn du dir jetzt die anderen neuen
Mitglieder im AR ansiehst, dann hast du den Zeck, den kennt jeder von Radio Gong her, Der
Gömmel ist Prof an der Uni, der Stefan Müller ist nicht nur in Schwabach bekannt wie ein bunter
Hund (hat entsprechend auch viele Stimmen bekommen), was also ist falsch an der Aussage,
dass der Grethlein der am wenigsten profilierte AR ist?
Aber Hauptsache man hat wieder mal rumgeprollt.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 7. Oktober 2014, 15:43

sieht aus wie ü70 ....

Beitrag von „Exilfrange“ vom 7. Oktober 2014, 15:46

gömmel war Prof bis 2010  deswegen auch nur noch hc jetzt. FH Tätigkeit hat er jetzt auch
runtergefahren um Zeit fürs Ehrenamt zu haben.

Beitrag von „Mar“ vom 7. Oktober 2014, 15:48

Zitat von Exilfrange 
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gömmel war Prof bis 2010  deswegen auch nur noch hc jetzt. FH Tätigkeit hat er
jetzt auch runtergefahren um Zeit fürs Ehrenamt zu haben.

Ich kapier dein posting nicht. 

Beitrag von „Exilfrange“ vom 7. Oktober 2014, 15:54

Zitat von rheinfire 

Der Gömmel ist Prof an der Uni

nu?
Ah jetzt ja? Eine Insel?

Beitrag von „Mar“ vom 7. Oktober 2014, 15:56

Zitat von Exilfrange 

nu?
Ah jetzt ja? Eine Insel?

Bezog sich aufs h.c. und die Frage ob er nicht immer noch Prof. ist....

Aber egal, mancher Prof an der Uni hat mehr Freizeit als ein Rentner ;).

Beitrag von „Exilfrange“ vom 7. Oktober 2014, 15:58
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er ist emeritiert.

Beitrag von „Trainergott“ vom 7. Oktober 2014, 16:00

Zitat von Exilfrange 

er ist emeritiert.

Mein Kater auch!

Halt ne, das heisst anders.

Beitrag von „hacklberry“ vom 7. Oktober 2014, 16:00

Zitat von rheinfire 

Dein Herr Grethlein leitet nach eigenen Angaben ein kleines Start-up-Unternehmen und
ist Aufsichtsrat einer kleinen AG. Bislang war er nicht im AR vertreten. Koch und
Schmitt sind per se durch ihre jahrelange Tätigkeit im AR bekannt.Wenn du dir jetzt die
anderen neuen Mitglieder im AR ansiehst, dann hast du den Zeck, den kennt jeder von
Radio Gong her, Der Gömmel ist Prof an der Uni, der Stefan Müller ist nicht nur in
Schwabach bekannt wie ein bunter Hund (hat entsprechend auch viele Stimmen
bekommen), was also ist falsch an der Aussage, dass der Grethlein der am wenigsten
profilierte AR ist?
Aber Hauptsache man hat wieder mal rumgeprollt.

Grethlein war immerhin Personalchef beim Uniklinikum Jena und war da immerhin für fast 5000
Mitarbeiter administrativ verantwortlich

7https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-aufsichtsratsvorsitzender/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-aufsichtsratsvorsitzender/


Beitrag von „Exilfrange“ vom 7. Oktober 2014, 16:04

Zitat von Trainergott 

Mein Kater auch!

Halt ne, das heisst anders.

erigiert?

Beitrag von „Argo“ vom 7. Oktober 2014, 16:33

Zitat von Exilfrange 

gömmel war Prof bis 2010  deswegen auch nur noch hc jetzt. FH Tätigkeit hat er
jetzt auch runtergefahren um Zeit fürs Ehrenamt zu haben.

Ob sich unser Vorstand darüber freut  Gömmel go Gömmel go 

Beitrag von „Haribo“ vom 7. Oktober 2014, 16:37

Dem Vorstand sind sicher die Zecks, Müllers, Schramms und Schneiders dieser Welt lieber als
aktive Fast-Ruheständler wie Gömmel und Koch.

Beitrag von „Zaphod“ vom 7. Oktober 2014, 17:09
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Zitat von Exilfrange 

erigiert?

nur zur Info Exilfranke.
Goemmel IST emeritierter Professor (also im Ruhestand) und somit Professor emeritus (man ist
Professor ein Leben lang)
das h.c bezieht sich auf seinen zweiten Doktortitel der eben hunoris causa, also eine verliehene
Ehrendoktorwuerde darstellt
P.S. Ach ja noch was, die Emeritierung, also die Entpflichtung eines Professors gibt es nach
neuem Recht nicht mehr. D.h. juengere Professoren werden nicht mehr emeritiert und gehen
tatsaechlich in Ruhestand, duerfen aber nach dem Hochschulgesetz her auch weiterhin ihren
Titel tragen

Beitrag von „jofcn“ vom 7. Oktober 2014, 17:11

Thread "Aufsichtsrat" eroeffnet August 2008. Wird immer beliebter wohl, find ich gut. Aber vlt
mal weniger mit Unwissen Vermutungen und Verschwoerungen um sich werfen.

Beitrag von „König“ vom 7. Oktober 2014, 20:04

Zitat von Haribo 

Dem Vorstand sind sicher die Zecks, Müllers, Schramms und Schneiders dieser Welt
lieber als aktive Fast-Ruheständler wie Gömmel und Koch.

Gömmel schätze ich nicht so ein wie Schramm, der schon beim erzählen einschläft. Das er
keine gute Rede gehalten hat, bzw. sagen wir sie hätte besser sein können, geschenkt. So
intelligent schätze ich den Herrn Professor ein das er Schwachstellen entdeckt und diese
ausfindig macht. Und bei ihm glaube ich auch nicht das er unbedingt "pro Bader" ist sondern im
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Wohle des Vereins handelt. In spätestens 2 Jahren wissen wir mehr.

Und zu Grethlein, hmm, hab ich noch keine persönliche Meinung. Mir wäre ein Raschke lieber
gewesen.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 8. Oktober 2014, 00:12

Das Interview in der Bild klingt ganz vernünftig, es wäre unfair, ihm keine Chance zu geben,
aber ich bleibe skeptisch, schau mer mal

Beitrag von „emilou“ vom 8. Oktober 2014, 07:54

Zitat von hacklberry 

Grethlein war immerhin Personalchef beim Uniklinikum Jena und war da immerhin für
fast 5000 Mitarbeiter administrativ verantwortlich

Ja, wenn er dort was gelernt haben dürfte, dann wie Götter (Chefärzte) ticken und wie schwer
es ist, bei denen z.B. in Sachen Personalführung oder -auswahl die Interessen derer Arbeitgeber
(Uniklinik) zu vertreten.
Ja im Bildinterview macht er einen vernünftigen Eindruck und ich hoffe, daß er und seine
Kollegen sich bei der Entscheidungsfindung und Beurteilung der Situation sich nicht darauf
beschränken, sich das von Martin Bader erklären zu lassen, sondern auch die übrigen
Betroffenen dazu Stellung nehmen lassen.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 8. Oktober 2014, 08:43
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Wie viel Arbeit und Anstrengung kostet es eigentlich bei allem, was im und um den Verein
passiert, etwas schlechtes zu suchen, dass man dann im Forum auf polemische Art und Weise
schlecht reden kann?

Ich habe jetzt das Interview auf nordbayern.de und auch auf bild.de gelesen und muss sagen,
dass mir seine Aussagen sehr gut gefallen. Vor allem, dass er scheinbar sehr viel Wert auf die
Außendarstellung von AR und Verein legt, ist mir wichtig.
Er sagt auch deutlich, dass er und der restliche AR kein "Abnicker-Gremium" ist.
Von Bader vorgeschlagen, kann er auch nicht sein, da er ihn bis Montag gar nicht persönlich
kannte.

Was wollt ihr also mehr?

Beitrag von „emilou“ vom 8. Oktober 2014, 08:47

sillygolfer falls du mit Schlechtreden mich meinst, hast du mich vollkommen falsch verstanden.
Ich hab nur eine Hoffnung geäußert. Und die Zeit wird zeigen, ob er die erfüllt. Ich denke,
aufgrund seiner beruflichen Vorerfahrung und auch aufgrund seiner Fähigkeit Seminare zu
führen, bringt er die nötigen Voraussetzungen dafür mit, daß es besser läuft unter seiner
Führung als unter Schramm.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 8. Oktober 2014, 08:52

Zitat von emilou 

sillygolfer falls du mit Schlechtreden mich meinst, hast du mich vollkommen falsch
verstanden. Ich hab nur eine Hoffnung geäußert. Und die Zeit wird zeigen, ob er die
erfüllt. Ich denke, aufgrund seiner beruflichen Vorerfahrung und auch aufgrund seiner
Fähigkeit Seminare zu führen, bringt er die nötigen Voraussetzungen dafür mit, daß es
besser läuft unter seiner Führung als unter Schramm.
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Nein, ich meinte diese allgemeine polemische Scheiße, die seit Wochen in fast jedem Thread
durch's Forum geistert.
Beispiel: Der neu gewählte AR hat sich EINMAL getroffen, wird aber schon seit Ende der JHV
schlecht geredet und einzelnen ARs Baderhörigkeit, keine Zeit (bei Zeck mag dies stimmen),
usw. unterstellt.

Beitrag von „emilou“ vom 8. Oktober 2014, 09:01

Zitat von sillygolfer 

Nein, ich meinte diese allgemeine polemische Scheiße, die seit Wochen in fast jedem
Thread durch's Forum geistert.
Beispiel: Der neu gewählte AR hat sich EINMAL getroffen, wird aber schon seit Ende der
JHV schlecht geredet und einzelnen ARs Baderhörigkeit, keine Zeit (bei Zeck mag dies
stimmen), usw. unterstellt.

Der neue Aufsichtsrat hat sich einmal getroffen, ja. Da ist aber auch noch ein Schmitt drin, der
sich bislang wahrlich nicht als einer gezeigt hat, der Bader besonders kritisch gegenüber steht.
Und der ist Stellvertreter. Verbindungen Bader-Müller sind offensichtlich. Seine Äußerungen vor
der Wahl zu ihm und Woy klangen alles andere als kritisch. Und Zeck´s Interview nach der Wahl
ohne Worte. Ich weiß nicht, weshalb man da kein Recht haben darf, skeptisch zu sein.
Hoffnung machen mir im Moment Gömmel und Grethlein. Wie es kommt, wird man sehen.
Sportlich wird im Moment sowieso alles von Ismael und den Spielern abhängen, inwieweit die
sich stabilisieren können.
Die Frage ist, ob es dem neuen Aufsichtsrat gelingt auf der wirtschaftlichen Ebene neue
Impulse zu geben. Unser Verein braucht dringend Geld. Und zwar bald. Wahrscheinlich auch um
sich Verstärkungen in der Winterpause überhaupt leisten zu können. D.h. hier wird wichtig sein,
inwieweit Gömmel mit seinen Ideen Gehör findet. Und inwieweit man da potentielle Sponsoren
überzeugen kann.

Beitrag von „dsv“ vom 8. Oktober 2014, 09:07
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NZ-Interview

http://www.nordbayern.de/nuern…mal-laut-werden-1.3933554

Zitat 

Ohne es zu wissen, kann ich mir natürlich vorstellen, dass der Verein ein Signal
gegeben hat, wer aus Sicht des Vorstands wählbar wäre, und dass ich da dazugehöre.
Ich selbst zähle mich aber weder zur Pro- noch zur Anti-Bader-Fraktion.

Zitat 

Aber wenn Herr Schamel fordert, Ralf Woy muss weg, wofür es meiner Meinung nach
überhaupt keinen Grund gab, und Martin Bader muss weg, ohne eine Alternative zu
benennen, dann ist das fahrlässig.

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 8. Oktober 2014, 09:08

Zitat von emilou 

Der neue Aufsichtsrat hat sich einmal getroffen, ja. Da ist aber auch noch ein Schmitt
drin, der sich bislang wahrlich nicht als einer gezeigt hat, der Bader besonders kritisch
gegenüber steht. Und der ist Stellvertreter. Verbindungen Bader-Müller sind
offensichtlich. Seine Äußerungen vor der Wahl zu ihm und Woy klangen alles andere als
kritisch. Und Zeck´s Interview nach der Wahl ohne Worte. Ich weiß nicht, weshalb man
da kein Recht haben darf, skeptisch zu sein.
Hoffnung machen mir im Moment Gömmel und Grethlein. Wie es kommt, wird man
sehen.
Sportlich wird im Moment sowieso alles von Ismael und den Spielern abhängen,
inwieweit die sich stabilisieren können.
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Die Frage ist, ob es dem neuen Aufsichtsrat gelingt auf der wirtschaftlichen Ebene neue
Impulse zu geben. Unser Verein braucht dringend Geld. Und zwar bald. Wahrscheinlich
auch um sich Verstärkungen in der Winterpause überhaupt leisten zu können. D.h. hier
wird wichtig sein, inwieweit Gömmel mit seinen Ideen Gehör findet. Und inwieweit man
da potentielle Sponsoren überzeugen kann.

Dieser Aufsichtsrat ist bis auf max. 3 Ausnahmen (Koch, Gömmel und vll. Grethlein) komplett
linientreu.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 8. Oktober 2014, 09:20

Zitat von Tradition seit 1900 

Dieser Aufsichtsrat ist bis auf max. 3 Ausnahmen (Koch, Gömmel und vll. Grethlein)
komplett linientreu.

genau DAS meinte ich...

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 8. Oktober 2014, 09:51

Zitat von emilou 

Der neue Aufsichtsrat hat sich einmal getroffen, ja. Da ist aber auch noch ein Schmitt
drin, der sich bislang wahrlich nicht als einer gezeigt hat, der Bader besonders kritisch
gegenüber steht. Und der ist Stellvertreter. Verbindungen Bader-Müller sind
offensichtlich. Seine Äußerungen vor der Wahl zu ihm und Woy klangen alles andere
als kritisch. Und Zeck´s Interview nach der Wahl ohne Worte. Ich weiß nicht, weshalb
man da kein Recht haben darf, skeptisch zu sein.
Hoffnung machen mir im Moment Gömmel und Grethlein. Wie es kommt, wird man
sehen.
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Sportlich wird im Moment sowieso alles von Ismael und den Spielern abhängen,
inwieweit die sich stabilisieren können.
Die Frage ist, ob es dem neuen Aufsichtsrat gelingt auf der wirtschaftlichen Ebene neue
Impulse zu geben. Unser Verein braucht dringend Geld. Und zwar bald. Wahrscheinlich
auch um sich Verstärkungen in der Winterpause überhaupt leisten zu können. D.h. hier
wird wichtig sein, inwieweit Gömmel mit seinen Ideen Gehör findet. Und inwieweit man
da potentielle Sponsoren überzeugen kann.

Nur weil es Glubberer_69 sagt!?!
Das ist deine Quelle?

Beitrag von „emilou“ vom 8. Oktober 2014, 10:57

Zitat von Oberpfalz 

Nur weil es Glubberer_69 sagt!?!
Das ist deine Quelle?

Weißt du sicher, daß es anders ist?
Ganz ehrlich, ich find das nicht nachvollziehbar, weshalb du das jetzt bezweifelst. Hast du ja
auch nicht als hier mit nur einem Bild und obwohl Schamel sich inhaltlich ganz anders
positioniert hat, belegt werden sollte, daß Schamel und Schmelzer wohl an einem Strang
ziehen. Wieso hast du da bei maddin nicht kritisch nachgefragt, wieso er das glaubt?

Beitrag von „Maddin“ vom 8. Oktober 2014, 11:04

emilou, ein "wer sagt, dass es nicht so ist?" ist ziemlich billig. Das ginge dann auch mit Alien-
Verschwörungstheorien und anderem Mist. Der 69er hat schon so viel an vermeintlichen
Internas rausgehaun - da war zwischen totalen Wahrheiten und krassen Fehleinschätzungen
schon alles dabei. Und wieso stellst du es so hin als wäre die Schmelzer-Geschichte nicht wahr
gewesen? Ich bin da immer noch überzeugt von - durch ein paar Gespräche auf der JHV selbst
umso mehr.
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Beitrag von „Oberpfalz“ vom 8. Oktober 2014, 11:16

Zitat von emilou 

Ganz ehrlich, ich find das nicht nachvollziehbar, weshalb du das jetzt bezweifelst. Hast
du ja auch nicht als hier mit nur einem Bild und obwohl Schamel sich inhaltlich ganz
anders positioniert hat, belegt werden sollte, daß Schamel und Schmelzer wohl an
einem Strang ziehen. Wieso hast du da bei maddin nicht kritisch nachgefragt, wieso er
das glaubt?

Habe ich keine Behauptung aufgestellt das es anders ist. Mir geht es ganz allein darum ob es
nur die Quelle Glubberer_69 ist, oder ob es noch weitere gibt!
War nur aus reinem Interesse nachgehakt, da gerade hier im Forum Behauptungen, Thesen
oder ähnliches aufgestellt werden die weit ab von der Realität sind.

Beitrag von „daylight“ vom 8. Oktober 2014, 11:16

Zitat von dsv 

NZ-Interview

http://www.nordbayern.de/nuern…mal-laut-werden-1.3933554

Grund für mich wären die letzten Bilanzen. 400TEUR Gewinn sag ich da nur!

Beitrag von „emilou“ vom 8. Oktober 2014, 11:18
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Zitat von Maddin 

emilou, ein "wer sagt, dass es nicht so ist?" ist ziemlich billig. Das ginge dann auch mit
Alien-Verschwörungstheorien und anderem Mist. Der 69er hat schon so viel an
vermeintlichen Internas rausgehaun - da war zwischen totalen Wahrheiten und krassen
Fehleinschätzungen schon alles dabei. Und wieso stellst du es so hin als wäre die
Schmelzer-Geschichte nicht wahr gewesen? Ich bin da immer noch überzeugt von -
durch ein paar Gespräche auf der JHV selbst umso mehr.

Also ich finde das, was Reiner reingestellt hat, aussagekräftiger als deine Schmelzergeschichte.
Welche Belege hast du denn dafür?
Vielleicht solltest du dir mal die Mühe machen und das tun, was einem hier sonst immer bei
Peisl und Ehrenberg empfohlen wurde: den Mann selbst kontaktieren, bevor du irgendwas
glaubst, was du gehört hast.

In bezug auf Müller brauch ich übrigens das Argument, daß er mit Bader engen Kontakt hat,
nicht. Es reicht schon, sich auf seine Aussagen zu beziehen sowohl in der Zeitung als auch auf
der JHV, um zu wissen, daß das keiner ist, der da einen großen Drang hat, kritisch
nachzufragen. Bei Grethlein ist das anders. Da halt ich es schon für möglich, daß er versucht,
neutral zu sein und die Sachlage objektiv zu analysieren. Und das ist dann in bezug auf einen
Aufsichtsratsvorsitzenden im Vergleich zu Schamel ein Riesenfortschritt, wird aber wieder ein
wenig abgewertet durch die Tatsache, daß Schmitt und Peisl seine Stellvertreter sind. Da hätte
ich mir Gömmel gewünscht.
Aber das Leben ist nun mal kein Wunschkonzert. Und die Arbeit des neuen Aufsichtsrates werd
ich in der Tat erst bewerten, wenn irgendwelche Veränderungen sichtbar werden. Oder eben
alles beim Alten bleibt.

Beitrag von „emilou“ vom 8. Oktober 2014, 11:20

Zitat von Oberpfalz 

Habe ich keine Behauptung aufgestellt das es anders ist. Mir geht es ganz allein darum
ob es nur die Quelle Glubberer_69 ist, oder ob es noch weitere gibt!
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War nur aus reinem Interesse nachgehakt, da gerade hier im Forum Behauptungen,
Thesen oder ähnliches aufgestellt werden die weit ab von der Realität sind.

Also was jetzt? Sind die Belege von Reiner weit ab der Realität oder erlauben sie die
Spekulation in diese Richtung? Wenn sie weitab der Realität sind, wär es schön, wenn du das
einfach mal begründen würdest. Und nicht nur die Gegenbehauptung Kraft deiner Autorität
aufstellen würdest.
Ich glaub ich hab hier oft genug bewiesen, daß ich mich durch Fakten auch vom Gegenteil
überzeugen lasse.

Beitrag von „Maddin“ vom 8. Oktober 2014, 11:23

Welche Belege von Rainer und für was? 

Beitrag von „emilou“ vom 8. Oktober 2014, 11:25

Zitat von Maddin 

Welche Belege von Rainer und für was? 

Reiner mit E, nicht Rainer Gömmel

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 8. Oktober 2014, 11:46

Zitat von emilou 

Also was jetzt? Sind die Belege von Reiner weit ab der Realität oder erlauben sie die
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Spekulation in diese Richtung? Wenn sie weitab der Realität sind, wär es schön, wenn
du das einfach mal begründen würdest. Und nicht nur die Gegenbehauptung Kraft
deiner Autorität aufstellen würdest.
Ich glaub ich hab hier oft genug bewiesen, daß ich mich durch Fakten auch vom
Gegenteil überzeugen lasse.

Also nein, ok!
Auf Partybilder gehe ich nicht, vor allem nicht wenn ich erwarte das der Vorstand und Leiter
Marketing auf solchen Partys die vor der Haustüre stattfinden (Norisring gehört dazu) unbedingt
anwesend sein müssen.
Man sollte sich den gesamten Bericht zu dem Bild mal durchlesen, aber sich auch mal die
ganzen anderen Bilder ansehen 

Beitrag von „emilou“ vom 8. Oktober 2014, 12:00

Zitat von Oberpfalz 

Also nein, ok!
Auf Partybilder gehe ich nicht, vor allem nicht wenn ich erwarte das der Vorstand und
Leiter Marketing auf solchen Partys die vor der Haustüre stattfinden (Norisring gehört
dazu) unbedingt anwesend sein müssen.
Man sollte sich den gesamten Bericht zu dem Bild mal durchlesen, aber sich auch mal
die ganzen anderen Bilder ansehen 

Hab ich gemacht.

Beitrag von „kop“ vom 8. Oktober 2014, 12:09

Zitat von Maddin 

Welche Belege von Rainer und für was? 
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Kurze Frage ... hier wird jetzt ernsthaft davon geredet das Personen "abnicker" sind weil
"Partybilder" existieren und die Personen die Frechheit hatten das sie früher in gleichen Firmen
gearbeitet haben? Und das ganze wurde in James Bond Manier von unserem guten Freund
Geheimagent "AOMV" aufgedeckt?

Wirklich, ernsthaft?

Beitrag von „olymp69“ vom 8. Oktober 2014, 12:14

Zitat von kop 

Wirklich, ernsthaft?

 geil, nech?

Beitrag von „emilou“ vom 8. Oktober 2014, 12:19

Zitat von kop 

Kurze Frage ... hier wird jetzt ernsthaft davon geredet das Personen "abnicker" sind
weil "Partybilder" existieren und die Personen die Frechheit hatten das sie früher in
gleichen Firmen gearbeitet haben? Und das ganze wurde in James Bond Manier von
unserem guten Freund Geheimagent "AOMV" aufgedeckt?

Wirklich, ernsthaft?

Nein vollkommen mißverstanden. Es wird darüber diskutiert, ob das bei einem (Schamel) als
Beweis gilt, bei anderen aber nicht, oder ob gleiches Recht für alle besteht.
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Beitrag von „dsv“ vom 8. Oktober 2014, 12:26

Zitat von emilou 

Nein vollkommen mißverstanden. Es wird darüber diskutiert, ob das bei einem
(Schamel) als Beweis gilt, bei anderen aber nicht, oder ob gleiches Recht für alle
besteht.

Glaube halt einfach alles was IGZ und BAC uns vorgeben.
Es ist nur zu unserem Besten. 

Beitrag von „El Molotov“ vom 8. Oktober 2014, 12:31

Dass auf diese absurden Verschwörungstheorien überhaupt noch jemand eingeht. Danke dafür.
Der Thread ist perfekt für die Mittagspause samt Popcorn.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 8. Oktober 2014, 12:34

Zitat von dsv 

Glaube halt einfach alles was IGZ und BAC uns vorgeben.
Es ist nur zu unserem Besten. 

jaja, die selige Bilderbergerallianz IGZ und BAC.

Deswegen wurde Gömmel ja auch von beiden gepusht. Oh wait.
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Beitrag von „Exilfrange“ vom 8. Oktober 2014, 12:39

Zitat von Maddin 

Welche Belege von Rainer und für was? 

Bitte nicht Reiner (Kurzmann) und Rainer (Gömmel) durcheinander werfen, danke!

Beitrag von „Exilfrange“ vom 8. Oktober 2014, 12:40

Zitat von emilou 

Nein vollkommen mißverstanden. Es wird darüber diskutiert, ob das bei einem
(Schamel) als Beweis gilt, bei anderen aber nicht, oder ob gleiches Recht für alle
besteht.

was rauchst du eigtl? Schamel wurde einzig und allein seine fehlenden Erläuterungen zu den
großen Versprechungen um die Ohren gehauen, sonst nix!

Beitrag von „lachgasimo“ vom 8. Oktober 2014, 13:03

Zitat von daylight 

Grund für mich wären die letzten Bilanzen. 400TEUR Gewinn sag ich da nur!

Natürlich sollte man den vorstand nur aus aktionismusgründen und ohne alternativen nicht
auswechseln,aber so "gar keinen" grund der gegen beide spricht gibt es ja dann auch nicht,wie
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zb die angesprochene bilanz

War aber die einzige aussage in den interviews,die ich komaich fand,sonst macht er nen sehr
guten Eindruck,gutes gelingen als Vorsitzender wünsche ich!

Beitrag von „kop“ vom 8. Oktober 2014, 14:04

Zitat von emilou 

Nein vollkommen mißverstanden. Es wird darüber diskutiert, ob das bei einem
(Schamel) als Beweis gilt, bei anderen aber nicht, oder ob gleiches Recht für alle
besteht.

Das heißt von Schamel gibt es auch Partybilder? Und mit wem?

El Molotov: Bitte, gerne

Beitrag von „Exilfrange“ vom 8. Oktober 2014, 14:10

mit Röhler, Daedalow und Kreutzer! Ich kanns beweisen!

Beitrag von „emilou“ vom 21. Oktober 2014, 07:45

Gestern abend in Frankenfernsehen.
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Künftig wird gestritten, aber es dringt nichts mehr an die Öffentlichkeit. Da wird mit einer
Stimme gesprochen.
Seine Lehrerin hat ihm schon gesagt, da er beim Club was werden soll. Und vor der JHV haben
ihn 3 Freunde gedrängt, sich zur Wahl zu stellen. Beim 3. hat er gesagt, wenn du mich
vorschlägst, dann mach ich es.
Bader und Woy sind die Chefs, der Aufsichtsrat beaufsichtigt.
Tolles Tor von Schöpf.
Vielleicht ist die Saison ja doch noch mehr drin.
Auf der Haupttribüne geht es weniger emotional zu als auf der Gegengerade, aber noch jubelt
er mit.
Öffentlickeitsarbeit ein wichtiges Thema.
Und die Zahlen müssen genau angesehen werden.

Und zum Thema Zeitaufwand: Ja da war schon das eine oder andere Telefonat. Und es ist
natürlich sehr viel mehr Arbeit geworden.

Beitrag von „helmutje“ vom 21. Oktober 2014, 09:12

naja, erster eindruck.
macht nix kaputt, aber zerreist auch nix im positiven sinn.
so peinlich wie der schramm isser jedenfalls bestimmt nicht, so gesehen ein kleiner erfolg.
aber : wird er bei den hauptproblemen des vereins ,
-einfluss der UN auf ein gesundes mass reduzieren,
-Sponsoren finden,
-NLZ effizienter machen,
-Leitbild konkretisieren und umsetzen...
irgendeinen ausreichenden druck auf den vorstand ausüben können ? ich denke nicht....

Beitrag von „Mar“ vom 10. November 2014, 23:45

Unser neuer Held - steht festverbunden zur ausgezeichneten Qualität von MaBa und Woy
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Beitrag von „Many“ vom 10. November 2014, 23:46

ein Blender vor dem Herrn ......

Beitrag von „Prothesengott“ vom 10. November 2014, 23:46

Es gibt Menschen, die sich eine so dicke Haut zugelegt haben, daß sie auch ohne Rückgrat
aufrecht stehen können - Bader ist so einer...

Am Valznerweiher herrscht nicht nur ein Defizit an Durchblick, sondern auch ein moralisches
Defizit.

Selten habe ich soviel Ekel vor einem Manager gehabt, wie vor ihm - der Mann halt Null
Anstand und Verantwortungsgefühl

Herr Grethlein, handeln Sie!!!

Beitrag von „Platzwart02“ vom 10. November 2014, 23:46

Und unser 1007 Stimmen Müller putzt dem Bader gerade den Hintern ab.

Nur noch Penner beim Club.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 11. November 2014, 00:21
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Der hat ernsthaft vom Zettel abgelesen als er die Entlassung verkündet hat. Alter da war der
Schramm ja noch professionell dagegen 

Beitrag von „maecglubb“ vom 11. November 2014, 00:28

Zitat von soerenrudi 

Der hat ernsthaft vom Zettel abgelesen als er die Entlassung verkündet hat. Alter da
war der Schramm ja noch professionell dagegen 

schmatz, ich gebe dir recht  (obwohl wir uns in der hecking sache wohl nicht einig werden).

Beitrag von „kop“ vom 11. November 2014, 00:35

Zitat von soerenrudi 

Der hat ernsthaft vom Zettel abgelesen als er die Entlassung verkündet hat. Alter da
war der Schramm ja noch professionell dagegen 

Wat? never ever! Lieber 100 x vom Zettel ablesen als noch 1 x einen Schramm zu ertragen!
Meine güte, seine 1 Entlassung und öffentlicher Auftritt... es sei denn es gibt wo ne Schule für
ARs 

wird er beim Club schon noch lernen, die ersten Entlassungen von Roth waren auch nicht
besser. Gib ihm noch 2-3 weitere, dann wird er das locker und professionell machen können,
noch 2 dazu und er kann auch ironische witze mit einbauen.

Beitrag von „Mar“ vom 11. November 2014, 00:38
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Zitat von kop 

Wat? never ever! Lieber 100 x vom Zettel ablesen als noch 1 x einen Schramm zu
ertragen! Meine güte, seine 1 Entlassung und öffentlicher Auftritt... es sei denn es gibt
wo ne Schule für ARs 

wird er beim Club schon noch lernen, die ersten Entlassungen von Roth waren auch
nicht besser. Gib ihm noch 2-3 weitere, dann wird er das locker und professionell
machen können, noch 2 dazu und er kann auch ironische witze mit einbauen.

also für die entlassung Baders kannst Du mich nachts um drei nach einem ausgiebigen Besuch
des Pubs meines Vertrauens vom Schlafen gehen abhalten und ich bin in der Lage den
entscheidenden Satz fehlerfrei ausuzsprechen

Martin Bader hat fertig.
Die Freiheit hat gesiegt 

Beitrag von „maecglubb“ vom 11. November 2014, 00:40

hierzu bedarf es keines doktors.
dies erkennt und verbalisiert ein einfacher gefreiter.

Beitrag von „Mar“ vom 11. November 2014, 00:41

Zitat von maecglubb 

hierzu bedarf es keines doktors.
dies erkennt und verbalisiert ein einfacher gefreiter.
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zur not wird halt vorher noch in mexiko oder moskau promoviert 

Beitrag von „weyoun“ vom 11. November 2014, 00:43

Diese Abnickrat hat echt sein passendes Aushängeschild gefunden. :hoch: Nur Schmitt hätte
das ganze Elend vielleicht noch etwas treffender personifiziert...

Beitrag von „Mar“ vom 11. November 2014, 00:44

Zitat von weyoun 

Diese Abnickrat hat echt sein passendes Aushängeschild gefunden. :hoch: Nur Schmitt
hätte das ganze Elend vielleicht noch etwas treffender personifiziert...

Zeck der TeilzeitAR wäre auch geeignet ...

Beitrag von „Joey“ vom 11. November 2014, 01:39

Man muss sich doch nur Grethleins Mimik & Körpersprache in dem Video nach der Sitzung
heute ansehen. Arschleckertum vom feinsten!

Beitrag von „maecglubb“ vom 11. November 2014, 01:44

sitüativ (sorry valerien) angepasst eben.
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Beitrag von „helmutje“ vom 11. November 2014, 08:54

ich weiss immer noch nicht, wie ich ihn einschätzen soll.
Derzeit hab ich noch den Eindruck, Bader und Woy lieben ihn, weil sie leichtes Spiel mit ihm
haben.
Rhetorisch raucht ihn Bader in der Pfeife.
Wirkt somit als Stabilisator einer fehlkonstruierten Führung und wird uns kaum weiterbringen...

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 11. November 2014, 08:59

Zitat von helmutje 

ich weiss immer noch nicht, wie ich ihn einschätzen soll.
Derzeit hab ich noch den Eindruck, Bader und Woy lieben ihn, weil sie leichtes Spiel mit
ihm haben.
Rhetorisch raucht ihn Bader in der Pfeife.
Wirkt somit als Stabilisator einer fehlkonstruierten Führung und wird uns kaum
weiterbringen... 

Bader hat sich Grethlein als würdigen Nachfolger von Schramm ausgesucht.

Beitrag von „gambert“ vom 11. November 2014, 09:16

Der Typ hat bei mir jetzt schon wieder verloren. Genauso ne Pfeife wie alle anderen in diesem
Gruselkabinett auch!

Beitrag von „emilou“ vom 11. November 2014, 09:26
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Muß für seine Vorstellung auf der JHV ganz schön lange geübt haben, wenn ich so seh wie er
sich jetzt vor der Kamera präsentiert.

Beitrag von „Joey“ vom 11. November 2014, 09:28

Zwischen den Zeilen war jedenfalls zu lesen:"Ich freu mich, dass ich jetzt die Möglichkeit habe
hier neben Herrn Bader zu stehen, den ich sonst nur aus Funk & Fernsehen kannte, ich hoffe ich
kann mich an dieser Freude noch lange lange erfreuen" 

Beitrag von „Maddin“ vom 11. November 2014, 09:29

Mei, ist halt live nach einer sehr langen Sitzung. Also ihr könnt ihn für vieles kritisieren
(zurecht), aber nach einer Mammutsitzung haben nur ganz wenige noch die Konzentration, die
sie vielleicht bei einer 3-minütigen Rede an den Tag legen. 

Beitrag von „emilou“ vom 11. November 2014, 09:49

Zitat von Maddin 

Mei, ist halt live nach einer sehr langen Sitzung. Also ihr könnt ihn für vieles kritisieren
(zurecht), aber nach einer Mammutsitzung haben nur ganz wenige noch die
Konzentration, die sie vielleicht bei einer 3-minütigen Rede an den Tag legen. 

Geht um keine Rede und daß er das abgelesen hat, war ja okay. Das war offenbar der in
Stunden ausgehandelte Kompromißtext. Da war es schon richtig, daß er kein falsches Wort
verwendet.
Nein, es geht um seine Aussagen danach sowohl inhaltlich als auch wie. Da kann er aber trotz
all seiner Erfahrungen noch ganz viel von Bader lernen.
Und zur Frage, was sein Statement jetzt bedeutet, dann zu sagen: "Das bedeutet, daß Ismael
entlassen wurde". Sagt wohl alles. Genau wie seine Korrektur, daß die Strukturen nicht

30https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-aufsichtsratsvorsitzender/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-aufsichtsratsvorsitzender/


verändert, sondern geprüft werden sollen. Nachdem er vorher behauptet hat, daß man sich
darüber ja gerade gemeinsam stundenlang Gedanken gemacht hat.
Nein, dieser Typ ist ein Vasall von Bader sonst nichts.

Beitrag von „kop“ vom 11. November 2014, 10:12

Zitat von emilou 

Geht um keine Rede und daß er das abgelesen hat, war ja okay. Das war offenbar der
in Stunden ausgehandelte Kompromißtext. Da war es schon richtig, daß er kein
falsches Wort verwendet.
Nein, es geht um seine Aussagen danach sowohl inhaltlich als auch wie. Da kann er
aber trotz all seiner Erfahrungen noch ganz viel von Bader lernen.
Und zur Frage, was sein Statement jetzt bedeutet, dann zu sagen: "Das bedeutet, daß
Ismael entlassen wurde". Sagt wohl alles. Genau wie seine Korrektur, daß die
Strukturen nicht verändert, sondern geprüft werden sollen. Nachdem er vorher
behauptet hat, daß man sich darüber ja gerade gemeinsam stundenlang Gedanken
gemacht hat.
Nein, dieser Typ ist ein Vasall von Bader sonst nichts.

Da die Meinung schon vorher so feststand ist es doch egal was-er-wie sagt. mei.

Ob jetzt alles so passiert wie man es sagt, weiß ich nicht. Ich für mich kann nur sagen das ich
das hoffe/glaube. Wenn ich das so sehen würde wie viele andere hier, wäre ich schon weg.
Und deswegen ist es schon richtig vor einer Änderung erstmal eine Prüfung der Struktur
durchzuführen, alles andere wäre ja quark.

Auch wenn wir uns ja wirklich was anders wünschen (Bader-Woy-WoWo & Team -> raus), wird
das SO und sofort und plötzlich in der echten-welt nicht passieren. Wenn überhaupt(!) geht das
Schritt für Schritt.

Beitrag von „emilou“ vom 11. November 2014, 10:23
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kop ich kann wirklich nicht verstehen, wie jemand, der Bader kritisch sieht, gleichzeitig der
Meinung sein kann, daß man Strukturen in Ruhe prüfen soll bevor man handelt. Was glaubst du
wieviel Fehlentscheidungen Baders (und Woys) unser Verein noch verkraftet bevor er
auseinanderbricht? Es geht ja nicht nur um den sportlichen Mißerfolg, der mit seiner Strategie
"Jetzt laß ich das erst mal sacken und dann überleg ich mir wen ich anruf und wenn ich einen
find, der kommen mag, überleg ich mir, wie ich den dem Aufsichtsrat und den Fans als eine
Superlösung verkauf"
es geht auch darum, daß viele Fans sich immer weiter innerlich vom Verein entfernen. Und da
nicht absehbar ist, daß ein Erfolg Aufstieg sie emotional wieder einfängt, ist zu befürchten, daß
am Ende wirklich nur noch die Dauersänger und ein paar übrige Unverzagte dem Verein treu
bleiben.
Das war meiner Meinung nach in früheren Zeiten ohne diese Medienpräsenz leichter, Fans trotz
Mißerfolg und Abstieg weiter für den Verein zu begeistern, weil der einfach am nächsten lag
und weil es im erreichbaren Umfeld keine Alternativen gab.
Ich fürchte uns geht es mal so wie den Traditionsvereinen z.B. in Leipzig: die Fans werden
aussterben, wenn der neue Stern am Himmel erfolgreich ist. Bei uns bieten sich da Augsburg,
Ingolstadt und Fürth (  ) an. Auch wenn letztere mal eine kleine Schwächephase haben,
bieten sie dennoch nicht solch ein Chaos wie wir.
Ganz zu schweigen wie man künftige Fans mit solchen Darbietungen für den 1.FCN begeistern
will. Nachdem im näheren Umfeld sich einfach andere wesentlich mehr auch um Fans
bemühen.

Beitrag von „Argo“ vom 11. November 2014, 10:26

Zitat von kop 

Da die Meinung schon vorher so feststand ist es doch egal was-er-wie sagt. mei.

Ob jetzt alles so passiert wie man es sagt, weiß ich nicht. Ich für mich kann nur sagen
das ich das hoffe/glaube. Wenn ich das so sehen würde wie viele andere hier, wäre ich
schon weg.
Und deswegen ist es schon richtig vor einer Änderung erstmal eine Prüfung der
Struktur durchzuführen, alles andere wäre ja quark.
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Auch wenn wir uns ja wirklich was anders wünschen (Bader-Woy-WoWo & Team ->
raus), wird das SO und sofort und plötzlich in der echten-welt nicht passieren. Wenn
überhaupt(!) geht das Schritt für Schritt.

hast du dir das facebookvideo angesehen? Ich habe es mir gerade angesehen und ich bin echt
entsetzt. Ich hatte wirklich gehofft, aber sorry Grethein ist nicht der Mann, der Bader etwas
entgegen setzen möchte.

Es ist irgendwie 

Beitrag von „kop“ vom 11. November 2014, 10:32

Zitat von emilou 

kop ich kann wirklich nicht verstehen, wie jemand, der Bader kritisch sieht, gleichzeitig
der Meinung sein kann, daß man Strukturen in Ruhe prüfen soll bevor man handelt.
Was glaubst du wieviel Fehlentscheidungen Baders (und Woys) unser Verein noch
verkraftet bevor er auseinanderbricht? Es geht ja nicht nur um den sportlichen
Mißerfolg, der mit seiner Strategie "Jetzt laß ich das erst mal sacken und dann überleg
ich mir wen ich anruf und wenn ich einen find, der kommen mag, überleg ich mir, wie
ich den dem Aufsichtsrat und den Fans als eine Superlösung verkauf"
es geht auch darum, daß viele Fans sich immer weiter innerlich vom Verein entfernen.
Und da nicht absehbar ist, daß ein Erfolg Aufstieg sie emotional wieder einfängt, ist zu
befürchten, daß am Ende wirklich nur noch die Dauersänger und ein paar übrige
Unverzagte dem Verein treu bleiben.
Das war meiner Meinung nach in früheren Zeiten ohne diese Medienpräsenz leichter,
Fans trotz Mißerfolg und Abstieg weiter für den Verein zu begeistern, weil der einfach
am nächsten lag und weil es im erreichbaren Umfeld keine Alternativen gab.
Ich fürchte uns geht es mal so wie den Traditionsvereinen z.B. in Leipzig: die Fans
werden aussterben, wenn der neue Stern am Himmel erfolgreich ist. Bei uns bieten sich
da Augsburg, Ingolstadt und Fürth (  ) an. Auch wenn letztere mal eine kleine
Schwächephase haben, bieten sie dennoch nicht solch ein Chaos wie wir.
Ganz zu schweigen wie man künftige Fans mit solchen Darbietungen für den 1.FCN
begeistern will. Nachdem im näheren Umfeld sich einfach andere wesentlich mehr auch
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um Fans bemühen.

Und ich kann nicht verstehen wie man sich jeden Tag auf etwas komplett unrealistisches
einstellt (alle-raus) nur um dann über-alle-maßen enttäuscht zu sein. Ist für mich weltfremd
wenn ich meine wünsche auf die Realität umlege.

Ich kann es nicht anders als realistisch sehen und dabei ist für mich der einzige Weg das Herr
Grethlein & Co. diese Wege bestreiten weil sie es nach Einsicht in die internen Geschichten so
sehen. Mag sein das es "Freunde" sind oder sie "Verbunden" sind, aber solche Geschichten
müssen auch nicht halten - die meisten werden von den besten Freunden "verraten" 

Und mir ist es noch immer lieber die analysieren gescheit, dann kommen wir nämlich auch dazu
über Leute wie Herrn Woy & Co. zu richten. Ich sage es immer wieder, ein "Bader raus" wird
uns nicht helfen, Bader ist ein Teil unseres Problems (wenn man der Meinung ist das größte,
bitte das ist ansichtsache und legitim) aber ohne ein "Alle raus" wird es bei uns leider nicht
besser werden. Gut, soll jetzt auch nicht heißen das man sonst nix machen soll... aber wenn
sollen die bitte sehen das nicht nur Bader unser Problem ist.

Beitrag von „FCNMax“ vom 11. November 2014, 10:50

Zitat von Argo 

hast du dir das facebookvideo angesehen? Ich habe es mir gerade angesehen und ich
bin echt entsetzt. Ich hatte wirklich gehofft, aber sorry Grethein ist nicht der Mann, der
Bader etwas entgegen setzen möchte.

Es ist irgendwie 

Kenne das Video von dem hier die Rede ist zwar nicht, aber die Aussagen von ihm die ich in
diversen Zeitungsartikeln lesen konnte (v.a. der Artikel bei kicker.de ist da interessant), sind für
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mich nachvollziehbar.

Letztlich muss man sich doch auch mal in die Situation der handelnden Personen versetzen.
Zum einen ist es immer ein Unterschied ob man TATSÄCHLICH Verantwortung für
Entscheidungen trägt oder ob man nur so daherredet. Zum anderen ist eine zeitgleiche
Entlassung von Trainer und Sportdirektor auch kritisch zu sehen.

Ich messe den neuen Aufsichtsrat und seinen Vorsitzenden daher an zwei Dingen:
1.) Inwieweit er die aktuelle Trainersuche (richtig bzw. sinnvoll) beeinflusst, damit uns Bader
nicht den nächsten Flop andreht...und...

2.) Welche Ergebnisse die angesprochene Analyse der Strukturen beim Club und der
Entwicklung der letzten 1 1/2 Jahre erbringt. Ich erwarte, dass die Analyse bis zur Winterpause
abgeschlossen ist und dann entsprechende (auch personelle) Konsequenzen gezogen werden!

WoWo hat jedenfalls durchaus recht mit seiner Aussage, dass man als Verantwortlicher nicht
aus der ersten Emotion heraus handeln sollte. Und gerade im Bereich Sportvorstand ist mir
persönlich ein einigermaßen geordneter Übergang lieber, als jetzt im Hauruck-Verfahren einen
Wechsel herbeizuführen der dann auch wieder unbefriedigend ist.

Beitrag von „eintakter“ vom 11. November 2014, 11:06

"aus der ersten emotion heraus handeln"??? sorry, nach eineinhalb jahren niedergang und

schande dürfte es die 153te emotion sein oder so 

im winter kann man dann auch wieder nicht handeln wegen transfers usw usw usw... nein,
wenn dann JETZT! den trainer kann wowo auch raussuchen, schlechter als bader kann ers auch
nicht machen!

herr grethlein, sie haben zutiefst enttäuscht!
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Beitrag von „emilou“ vom 11. November 2014, 11:13

FCNMax hier nochmal der Link zur gesamten PK
https://www.facebook.com/video.php?v=744965132238549&set=vb.166395103428891

Hör dir an, was Grethlein und Bader nach dem offiziellen Statement sagen und dann urteile
nochmal.

Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 11. November 2014, 11:22

Bisping ist für mich der Beste!
Fotos der Pressemeute machen bei laufender PK!
Danach kommt Grinsemonster Zeck, der es geil findet, jetzt auf der anderen Seite zu stehen.
Der platzt vor Stolz, sensationell, logisch, dass er da die Pressesprecherin gleich ein wenig
anmacht!
Käfig voller Helden!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 11. November 2014, 11:24

Zitat von eintakter 

"aus der ersten emotion heraus handeln"??? sorry, nach eineinhalb jahren niedergang

und schande dürfte es die 153te emotion sein oder so 

im winter kann man dann auch wieder nicht handeln wegen transfers usw usw usw...
nein, wenn dann JETZT! den trainer kann wowo auch raussuchen, schlechter als bader
kann ers auch nicht machen!
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herr grethlein, sie haben zutiefst enttäuscht!

Eintakter, ich glaube, daß sich der Club eine Entlassung von Ismael und Bader z.Zt. finanziell
schlicht nicht leisten kann.
Baders Entlassung wäre, mit der noch langen Laufzeit seines Vertrages im Blick, schlicht sehr
teuer.
Ich fürchte, Bader wird hier noch min. das Saisonende erleben....was dann passiert wissen die
Götter.

Beitrag von „Dude“ vom 11. November 2014, 11:24

Zitat von Tim aus Buktu 

Bisping ist für mich der Beste!
Fotos der Pressemeute machen bei laufender PK!
Danach kommt Grinsemonster Zeck, der es geil findet, jetzt auf der anderen Seite zu
stehen.
Der platzt vor Stolz, sensationell, logisch, dass er da die Pressesprecherin gleich ein
wenig anmacht!
Käfig voller Helden!

zeck mit seiner kratzigen antiradiostimme

Beitrag von „eintakter“ vom 11. November 2014, 11:29

Zitat von Hamburger Clubfan 

Eintakter, ich glaube, daß sich der Club eine Entlassung von Ismael und Bader z.Zt.
finanziell schlicht nicht leisten kann.
Baders Entlassung wäre, mit der noch langen Laufzeit seines Vertrages im Blick,

37https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-aufsichtsratsvorsitzender/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-aufsichtsratsvorsitzender/


schlicht sehr teuer.
Ich fürchte, Bader wird hier noch min. das Saisonende erleben....was dann passiert
wissen die Götter.

mag sein dass du recht hast.. aber es wäre scon ein treppenwitz der an witzen nicht armen
Glubbgeschichte wenn wir es uns nicht leisten können einen vorstand zu entlassen aufgrund
der tatsache dass eben dieser vorstand uns zugrunde gewirtschaftet hat...
wenn dieser versager jetzt nochmal nen pseudotrainer installiert und wir das saisonende auf
nem abstiegsplatz erleben wirds noch viel teurer! ne, ich hab echt keinen bock mehr
irgendwelche argumente für die handelnden personen zu finden! für mich ist gestern der letzte
rest an vertrauen (nicht an bader, aber vielleicht an die neugewählten im AR) zerplatzt

Beitrag von „Pepe“ vom 11. November 2014, 11:42

Zitat von kop 

Und mir ist es noch immer lieber die analysieren gescheit, dann kommen wir nämlich
auch dazu über Leute wie Herrn Woy & Co. zu richten. Ich sage es immer wieder, ein
"Bader raus" wird uns nicht helfen, Bader ist ein Teil unseres Problems (wenn man der
Meinung ist das größte, bitte das ist ansichtsache und legitim) aber ohne ein "Alle raus"
wird es bei uns leider nicht besser werden. Gut, soll jetzt auch nicht heißen das man
sonst nix machen soll... aber wenn sollen die bitte sehen das nicht nur Bader unser
Problem ist.

Ganz toll, etz analysieren wir mal die Lage 

In Kurzform: Wir waren vor 2 Jahren ein halbwegs etablierter Bundesligist. Durch zwei
verkorkste Kader, nachdem wir 4 Trainer verbraucht haben und aus der Bundesliga krachend
abgestiegen sind, dürfen wir jetzt am Abstiegskampf in Liga 2 teilnehmen. Der Sportvorstand,
der uns dahin gebracht hat, sucht jetzt den nächsten Trainer.
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Die können gerne noch 10 Aufsichtsratssitzungen ansetzen und aweng über Strukturen im
Verein und so diskutieren. Man wird dann zum Schluss kommen, dass Bader und Woy
unersetzbar sind. Einfach klasse unser neuer Aufsichtsrat!

Beitrag von „Norbert“ vom 11. November 2014, 11:44

Leute, glaubt ihr, wenn gestern Bader und Woy zusätzlich entlassen worden wären, dass dann
alles besser würde, die Mannschaft wieder gewinnen würde? Wir haben 5 neue Aufsichtsräte,
ich finde es gut, dass sie nicht stimmungsmäßig emotional handeln. Operative Hektik bringt gar
nichts. Kennt ihr die internen Abläufe und Seilschaften, die es überall gibt, in Vereinen und
Firmen? Wenn die Strukturen untersucht werden, dann gebt dem AR die Chance. Nochmal,
auch wenn hier sehr emotional geschrieben wird, mit Bader weg, ist noch nichts gewonnen,
wenn etwas neues kommen soll, dann benötigt das Zeit, dann müssen wahrscheinlich neue
Strukturen und Abläufe geschaffen werden. Zur Person Grethlein, also auch der Bader wirkte
nicht souverän, er wirkte auch geschlaucht. Dass Grethlein ein gemeinsam vorbereitetes
Statement abliest, ist doch normal. Auf einige Fangfragen von Journalisten hat er für mich sehr
gut reagiert. Bedenkt einmal, er hat noch mehr Jobs, er sitzt seit heute morgen bereits wieder
in seiner Firma. Wenn hier einige meinen, dass er mit e-mails bombardiert werden sollte, dann
haben wir bald niemand mehr, der sich diesen Stress ehrenamtlich antut. Auch der Hinweis von
manchen hier, er wäre der Vasall von Bader ist lächerlich, er wurde bestimmt nicht von der
Vorstandschaft vorgeschlagen. Der AR besteht aus 9 Mitgliedern, er ist nur der Vorsitzende, der
das Gremium nach außen vertritt, entscheiden kann er alleine gar nichts! Das denen ins
Stammbuch geschrieben, die ihm vorwerfen, dass er nicht Bader entlassen hat.

Beitrag von „emilou“ vom 11. November 2014, 11:45

Zitat von kop 

Und ich kann nicht verstehen wie man sich jeden Tag auf etwas komplett
unrealistisches einstellt (alle-raus) nur um dann über-alle-maßen enttäuscht zu sein. Ist
für mich weltfremd wenn ich meine wünsche auf die Realität umlege.
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Ich kann es nicht anders als realistisch sehen und dabei ist für mich der einzige Weg
das Herr Grethlein & Co. diese Wege bestreiten weil sie es nach Einsicht in die internen
Geschichten so sehen. Mag sein das es "Freunde" sind oder sie "Verbunden" sind, aber
solche Geschichten müssen auch nicht halten - die meisten werden von den besten
Freunden "verraten" 

Und mir ist es noch immer lieber die analysieren gescheit, dann kommen wir nämlich
auch dazu über Leute wie Herrn Woy & Co. zu richten. Ich sage es immer wieder, ein
"Bader raus" wird uns nicht helfen, Bader ist ein Teil unseres Problems (wenn man der
Meinung ist das größte, bitte das ist ansichtsache und legitim) aber ohne ein "Alle raus"
wird es bei uns leider nicht besser werden. Gut, soll jetzt auch nicht heißen das man
sonst nix machen soll... aber wenn sollen die bitte sehen das nicht nur Bader unser
Problem ist.

wo schreib ich bitte alle raus? Was ich fordere ist, daß der Aufsichtsrat seine kostbare Zeit
nutzt, um einen Nachfolger für Bader zu suchen und nicht das Offensichtliche weiter zu
analysieren.

Beitrag von „kop“ vom 11. November 2014, 12:07

Zitat von emilou 

(...)
wo schreib ich bitte alle raus? Was ich fordere ist, daß der Aufsichtsrat seine kostbare
Zeit nutzt, um einen Nachfolger für Bader zu suchen und nicht das Offensichtliche
weiter zu analysieren.

Ich habe es auch nicht speziell nur für dich geschrieben. Aber auch du schreibst ja Bader (und
Woy), am "alles" hängen zu bleiben ist nicht Thema meines Postings gewesen, wie ich es im
zweiten Teil auch ausführe. Ansonsten trifft es zu was ich davor geschrieben habe, da die
Meinung/Urteil feststeht ist es nahezu unmöglich außer der Maximalforderung etwas vernünftig
zu finden.
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Beitrag von „Norbert“ vom 11. November 2014, 12:08

Zitat von emilou 

wo schreib ich bitte alle raus? Was ich fordere ist, daß der Aufsichtsrat seine kostbare
Zeit nutzt, um einen Nachfolger für Bader zu suchen und nicht das Offensichtliche
weiter zu analysieren.

Hast du erwartet, dass folgende Aussage kommt: Wir suchen intensiv nach einem Nachfolger
für Herrn Bader, bis wir den gefunden haben bleibt Herr Bader im Amt. Es ist jetzt seine
Aufgabe einen erfolgreichen Trainer zu finden. Wir erwarten von ihm dazu vollen loyalen
Einsatz.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 11. November 2014, 12:11

oh Norbert ist wieder da.
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